
PREGUNTA QUE  PRESENTA MARÍA JOSÉ  SOLER  MARTÍNEZ,  CONCEJAL  DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘CONDICIONES DEFICIENTES QUE
SUFREN LOS PROFESIONALES DE LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN '

En  fechas  recientes,  los  profesionales  que  están  llevando  a  cabo  la  campaña  de
vacunación por  la  Covid-19 en el  Centro Comercial  Eroski  han mostrado su malestar
denunciando la situación que viven tanto los usuarios como el personal que allí presta
servicio.

Nos indicaron que la limpieza deja mucho que desear, ya que hay una sola limpiadora
para  todo el  día,  lo  que hace imposible  que se  higienicen  las  sillas  después de  ser
utilizadas por cada persona.

La temperatura que se alcanza es muy alta, provocando desvanecimientos en personas
que esperaban en la cola su turno de vacunación (el tiempo de espera en estas colas es
muy variable, ya que oscila entre 10 minutos y varias horas). 

Esta  deficiencia  se  ha  intentado  paliar  poniendo  ventiladores.  Con  respecto  a  esta
solución  diremos  que  el  Ministerio  recomienda  explícitamente  que  “no  se   utilicen
ventiladores por el riesgo de contagio por aerosoles”.

Seguimos enumerando. El habitáculo donde comen los profesionales es a todas luces
insuficiente para la cantidad de trabajadores que  hay en las instalaciones.

En  mi  Grupo  somos  conscientes  que  tanto  el  Servicio  Murciano  de  Salud  como  el
Ayuntamiento de Cartagena son conocedores de estas circunstancias, ya que técnicos del
departamento de Salud de este Ayuntamiento se acercaron a las instalaciones.

Sin embargo, a la fecha de registro de esta pregunta, la única mejora aportada es la
instalación de un frigorífico y un microondas. Explicada la situación, quiero aclarar que
somos sensibles a la importancia de que la campaña de vacunación se agilice en nuestra
Región,  pero  también  queremos  que  se  vele  y  garantice  la  salud  de  usuarios  y
trabajadores.



Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

 ¿Qué  medidas  está  tomando  o  va  a  adoptar  este  Ayuntamiento,  ya  sea  por
iniciativa propia o intermediando con la administración regional, para paliar estas
deficiencias?

Cartagena, a 25 de junio de 2021

         Fdo. José López Martínez                                   Fdo. María José Soler Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC
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